



Santa Marta de Tormes

El municipio apuesta por desarrollar nuevas dotaciones para la localidad empleando como eje los terrenos públicos en la zona de La Serna

Impulso a los recursos públicos

EÑE

Santa Marta de Tormes—El avance constante del Consistorio transtormesino en la puesta al día e incorporación de nuevas infraestructuras para el uso de los vecinos tiene referentes destacadísimos como es el caso de la ampliación del centro de Salud, en la que se va a realizar por parte de la Junta una inversión de 700.000 euros y cuyas obras estarán licitadas antes de final de año.

En el bloque de nuevos edificios que pronto estarán a disposición de los santamartinos también destaca especialmente el Centro de Innovación y Emprendimiento, que se ha proyectado en La Serna con una inversión de un millón de euros, financiada por la Junta y Diputación, que será una iniciativa que convertirá a Santa Marta en un referente como ciudad tecnológica, al favorecer la creación de empleo ligado a las nuevas tecnologías. A pocos metros de esta infraestructura se levantarán las 27 viviendas protegidas para jóvenes que alcanzarán una inversión superior a los 3 millones de euros, financiados por Somacyl de la Junta, y serán otro referente del trabajo municipal por este colectivo de la sociedad de Santa Marta. Completará la



actualización de la zona el nuevo pabellón de deportes que también se va a ejecutar en La Serna y se sumará a los recintos deportivos.

La tercera gran dotación municipal para la zona será el nuevo pabellón multiusos que compartirá la parcela del centro de Innovación y supondrá 900.000 euros de inversión en un recinto que también se podrá emplear para otros eventos

sociales, como la feria del Comercio. El nuevo pabellón contará con 1.700 metros cuadrados. En un plazo más corto de tiempo se ha previsto llevar a cabo la remodelación de las piscinas municipales, que contará con 400.000 euros en los que se incluye financiación bianual de Diputación y también fondos propios del Consistorio. En la piscina, las inversiones van a permitir acabar con las filtraciones al renovarse la canaleta perimetral, una intervención en la que se incluyen tanto la piscina grande como la mediana, que en invierno se usa como climatizada. Asimismo, se va a llevar a cabo la renovación del sistema de depuración de agua de la instalación y arreglos en la zona de playa del recinto. Por otra parte, en el caso de la piscina infantil de chapoteo, se ha previsto la instalación de juegos tanto en el interior del vaso como en una zona aledaña.

EL DETALLE

FONDOS EUROPEOS PARA RED WIFI

→ Santa Marta desarrollará, en los próximos meses, un proyecto singular de transformación digital, financiado con fondos europeos y dotado con 488.000 euros. Supondrá la instalación de una red wifi que permita hacer más atractivo al comercio y por tanto su dinamización. Asimismo, está previsto avanzar en la renovación de la red de agua del municipio.

“Aquí, como en Santa Marta, el que quiera pan que lo parta”



David Mingo y Juan Manuel Corchado presentaron el proyecto para el Centro de Emprendimiento e Innovación.

